
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 06.07.2012 in Schwendi 
 
Pünktlich

Der 2. Vorsitzende Michael „FIGO“ Marquardt begrüßte di M ebenfalls. 

 um 16:25 Uhr eröffnet der 1. Vorsitzende Andreas Krämer die 
Versammlung und hieß alle Anwesenden herzlich willkommen. 

 
1. Kassenbericht durch Dieter Wondratschek 

 Kassenstand: 1183,53 € plus 600 € Außenstand von D. Zeiffer 
Der Rest des Außenstandes wird in kleinen Raten abbezahlt 
 

2. Bericht für das Werder Magazin 
a. Zusammenhalt der Mitglieder (große Entfernung) 
b. Gründungsjahr 
c. Erwähnung der Fahrten (Trainingslager, International, 

Südspiele sowieso, teilweise Heimspiele, auch 2. 
Mannschaft) 

d. Durchführung von Busfahrten für die süddeutschen Fans 
e. Gruppenbilder 
f. Hochzeitsvideo vom 1. Vorsitzenden 
g. Ehrenmitglieder 

 
3. Busfahrt 

Diese Saison wird für die Rückrunde eine Busfahrt für das 
Auswärtsspiel gegen Fortuna Düsseldorf geplant. 
Es wurde dabei festgelegt, dass alle Mitglieder mit einer über 
100 km Anreise zur nächsten Zustiegsmöglichkeit, ihre 
Anreisekosten aus der Clubkasse ersetzt bekommen. Bitte 
bis dahin kräftig die Werbetrommel rühren, damit der Bus 
auch voll wird 

 
4. Ehrenmitglieder 

Für weitere Ehrenmitglieder muss über die Ernennungen 
abgestimmt werden 
Sebastian Prödl   => Trikot mit Namen und Nummer, 
Urkunde 
Heiko Schulze  => Trikot mit Namen und Nummer, 
Urkunde 
Ex-Fanbeauftragter => Urkunde 
 

5. Fanclub-Shop 
Wird auf der HP und Forum in den clubinternen Bereich 
verschoben. Schon erledigt 
 
 



6. Neuwahlen 
Der gesamte Vorstand wurde in seinen Ämtern bestätigt 
 

7. Kartenbestellungen 
Nach dem Österreich-Trainingslager wird bestellt. 
 

8. Mitgliederaquise 
a. der Vorschlag Anzeigen in Gemeindeblättchen zu schalten 

wurde abgelehnt 
b. Probezeit wird auf 6 Monate verlängert, damit einige Fahrten 

und/oder Treffen in diese Zeit fallen und man sich 
gegenseitig kennenlernen kann schon erledigt 

c. jeder soll in seinem Bekanntenkreis werben 
d. aktive Mitglieder sollen beworben werden 

 
9. Jubiläumsveranstaltung 

a. jeder soll sich Gedanken machen, welche Festlichkeit 
durchgeführt werden kann 

b. als Austragungsort wurde Bremen festgelegt 
c. bitte im Forum posten 

 
 
 
Die Versammlung wurde um 20:35 Uhr durch den 1. Vorsitzenden 
beendet. 
 
 
 
gez. Manuela Burkhardsmaier 
         Schriftführerin 


